

*Ein Stern ist erloschen, und es ist dunkler geworden.
Sein Licht und die Strahlen bleiben in unseren Herzen
und werden uns den Weg zeigen.*

Erlenbach,
im Dezember 2015

Nach seinem reich erfüllten Leben nehmen wir traurig Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem fürsorglichen Paps, Opi und Grosspapi

Max Lanter-Lüthy

Dr. oec. publ. / Oberst i. Gst.

13. Januar 1923 – 2. Dezember 2015

Für seine Liebe und Grosszügigkeit sind wir ihm sehr dankbar. Mit seiner Vitalität und Willensstärke, mit seiner Schaffenskraft und seinem liberalen und kritischen Geist war er uns stets ein grosses Vorbild. Er war immer für uns da. Er wird uns unendlich fehlen.

In Liebe und Dankbarkeit:

Margrit Lanter-Lüthy

*Marco und Evi Lanter-Teitler
mit Jessica und Stephanie*

Dany Lanter und Lotti Grubenmann

Kevin Lanter und Lina Miglar

David Lanter und Géraldine Bono

Urs und Cathrine Lanter-Jung

mit Annika und Niklas

Thomas und Beate Lanter-Sauter

mit Anna, Nora und Aron

Familien Lanter und Lüthy

Die Trauerfeier hat auf Wunsch des Verstorbenen
im engen Familienkreis stattgefunden.

Anstatt Blumen zu spenden, gedenke man bitte der Stiftung Kinderspital
Kantha Bopha von Dr. Beat Richner, IBAN CH60 0070 0111 3000 4581 4,
oder dem Schweizer Kinderdorf in Israel, Kiriath Yearim,
IBAN CH45 0900 0000 8001 1101 4.

Traueradresse: Margrit Lanter-Lüthy, Pflugsteinstrasse 41, 8703 Erlenbach

Gilt als Leidzirkular.